



## Communiqué de presse du 24 septembre 2021

Les élu·e·s La Vienne en transition ont participé aux séances du Conseil départemental : commission permanente, jeudi 23, et session, vendredi 24 septembre.

Ils et elles sont intervenu·e·s dans un état d'esprit constructif et ont rappelé leurs propositions phares de cette rentrée :

- Un plan d'urgence pour la MDPH : recruter au plus tôt 5 agents afin de réduire les délais d'instruction des dossiers.
- Des tarifs de restauration scolaire dans les collèges au prorata du quotient familial (le tarif actuel est unique) afin d'avoir une véritable tarification sociale.

Ces propositions n'ont pas été retenues par la majorité départementale.

Les élu·e·s La Vienne en transition se sont donc abstenu·e·s sur plusieurs projets de délibération, notamment sur la décision modificative du budget présentée lors de cette session du Conseil départemental.

Le groupe La Vienne en transition

Ludovic Devergne, Florence Harris, Sarah Rhallab, Grégory Vouhé